



Pressemitteilung

Erlacher Höhe

„Durch Zugewandtheit zu den Menschen ausgezeichnet“

Großlach, 28.01.2022. Seit 25 Jahren ist Sascha Wulle bei der Erlacher Höhe im Bereich Arbeitshilfen tätig. Dafür wurde Sascha Wulle nun mit dem Kronenkreuz der Diakonie in Gold ausgezeichnet. Einst hatte er als Zivi begonnen. Im Anschluss erfolgte die Einstellung als Arbeitsanleiter, später als Gruppenleiter im Montagebereich, in dem sich Produkte und Dienstleistungen in dieser langen Zeit stark gewandelt haben.

„In all den Jahren haben Sie sich durch großes Engagement, Aufgeschlossenheit für Neues und Zugewandtheit zu den Menschen ausgezeichnet, denen unsere Arbeit gilt. Ihnen dafür heute zu danken und alles Gute für die nächsten Jahrzehnte zu wünschen, ist mir ein Bedürfnis“, so Vorstand Wolfgang Sartorius in seiner Laudatio.

Bildunterschrift:

Vorstand Wolfgang Sartorius (l.), Doris Krüger und Reiner Schumacher, Leitungsteam der Abteilung Erlacher Arbeitshilfen, gratulieren Sascha Wulle (3.v.l.) zum Jubiläum. (Foto: Erlacher Höhe)

Info:

Seit 1891 setzt sich das diakonische Sozialunternehmen Erlacher Höhe mit Hauptsitz in Großlach für Menschen in sozialen Notlagen ein. Täglich erreichen wir an derzeit 16 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 1.600 hilfebedürftige Menschen. Wir unterstützen wohnungslose, arbeitslose, suchtkranke, einkommensarme und pflegebedürftige Menschen und sind in der Jugendhilfe aktiv. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Als Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg gehören wir zur großen Familie der Diakonie und damit auch zum Evangelischen Werk für Diakonie und Entwicklung e. V.

Herausgeber: Erlacher Höhe, 71577 Großlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius, Vorstand
Tel. 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann, Leitung Öffentlichkeitsarbeit
Tel. 07193 57-171

Datum: 28.01.2022